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文責：菊地

21日(水)の３・４校時に、総体報告会・表彰に

続いて、第２期の「期の集い」を行いました。

期の集いでは、各学級の代表から生徒発表があ

り、続いて研究主任から「西中生に身に付けてほ

しい資質・能力『創造力』」の獲得に向けた「第

２期の学習について」、生徒指導主事からは「第

２期の生活について」、生徒会総務からは「第２

期の生徒会テーマ『向上 生徒一人一人がもつ力

を集結させよう』」について、それぞれお話があ

りました。

第２期は、１年間で一番長く、一番自分を伸ば

せる期となります。中間テスト、期末テスト、全

県総体、秋季大会、西中祭など、実力を発揮でき

る機会がたくさんあります。

一人一人が素晴らしい能力を発揮しながら、お

互いを認め合い、友情を深め互いに高め合う西中

生の姿を見せてほしいと思います。

【第２期】
友情を深め互いに高めよう

６／２１～１０／９

【１年A組 須＊＊＊】

私が４月に入学し、３か月が過ぎようとして
います。西目中学校での生活にも慣れ、学校に
来るのが楽しくなってきました。
中学生になり、新しいこともたくさん増えま

した。ＮＩＥタイムやＳＳなど、小学校でやっ
たことのなかったこともあり、大変なときもあ
りましたが、いろいろなことに挑戦することが
できました。部活も始まり、私はバレー部に入
りました。ほとんど毎日部活があり、それに加
え、いつも帰りが遅く、小学校のときよりも自
由時間がぐんと減り大変でしたが、自分のこと、

(右上へ)

学校のことを最優先にやるなどのルールを決め、
今は生活リズムが崩れてしまうことも少なくな
り、毎日楽しく過ごせています。
私が２期に頑張りたいことは二つあります。

一つ目は勉強です。来週の２７日には私にとっ
て初めての中間テストがあります。１単元が終
わるごとにやっていた単元テストよりもっと難
しいと思うので、しっかり丁寧にワークに取り
組み、苦手な歴史、理科は用語をしっかり暗記
するなど、自分に合った勉強法をして、目標以
上のいい点数が取れるように頑張りたいです。
二つ目は部活です。地区総体も終わり、これ

からは３年生がいない部活です。特に私が入っ
ているバレー部は２年生が１人しかいないので、
２年生だけに頼らず、自分から仕事を見つけ、
積極的に行動したいです。そして、次の大会に
向けて、自分の悪いところや課題を見つけ、改
善し、今よりもバレーの技術を向上させていき
たいです。
２期は１期よりも大変になりそうですが、い

ろんな事に進んでチャレンジし、学校生活を楽
しみたいです。

【１年B組 金＊＊＊】

中学校の入学してから約２か月。小学校とは
違う中学校での生活にもだんだん慣れてきまし
た。
勉強や授業では、得意だった算数が数学にな

り、たくさんの用語が出てきて法則などを覚え
るのが大変で計算も難しいです。でも、苦手だ
った教科が楽しく感じたり少し得意になったり
もしました。だからこそ、どの教科も楽しく、
大切なこともしっかりと捉えて授業に取り組ん
でいきたいです。
中学生になって部活に入ると、帰る時間がい

つも７時頃で、家庭学習も夜遅くまでかかるよ
うになりました。そんな毎日だけれども、しっ
かりと前期中間テストに向けて復習などをがん
ばっています。初めての中間テストなので、５
教科すべて平均点以上を取れるように勉強をた
くさんしてがんばりたいです。部活動では吹奏
楽部に入り、楽器のパートはクラリネットにな
りました。最初は「シ」と「ド」の音がなかな
か出なくて、同じパートの先輩に指だけ押さえ
てもらうなどとたくさん練習しました。すると、

（裏へ）
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「シ」と「ド」の音だけではなく、その上の「レ」
から一番高い音の「ソ」まで出すことができま
した。今ではもうほとんどの音を出せるように
なりました。
５月に行われたバンドフェスタでは、本番に

向けて、曲の練習やダンスもがんばりました。
特にダンスでは、１か月という短い期間で１年
生みんなで練習をしました。最初はできないス
テップや動きがたくさんあって「もう嫌だ！」
という気持ちが大きかったです。でも、友だち
や先輩にやり方を何度も教えてもらい、できる
までくり返し練習をしました。できるようにな
ってくると楽しい気持ちのほうが勝ってきてい
て、気づいたらいつも踊っていました。そして
本番では１曲目で演奏、２曲目でダンスを踊り
ました。１曲目の演奏では、最後まですべて演
奏することができました。緊張はしたものの、
いざ演奏してみると緊張感がどこかに吹っ飛ん
でいきました。そして２曲目のダンスでは練習
の成果を発揮し、全力で踊りきることができま
した。
これからはたくさんの大きなテストやコンク

ールなどが控えているので、自分に合った勉強
や、きれいな音を出す練習など、文武両道でが
んばっていきたいです。

【２年A組 坂＊＊＊】

先日行われた総体では、由利中学校に４対９

で負け、本荘合同チームには９対６で勝利する

ことができました。私は大会を通じてたくさん

のことを学ぶことができました。

守備では初戦の由利中学校戦では、内野とラ

イトの間に飛んできた打球を内野に任せようと

してしまったので、自分から声を出して、ボー

ルをとりたいです。２試合目の本荘合同チーム

では、バッターによって、守備位置を自分で変

えることができなかったので、バッターがどこ

ら辺に打つかをしっかり自分で把握して、飛ん

できた打球をとってアウトにしたいです。

バッティングでは、ボールを迎えに行ってし

まうくせがあるので、しっかりボールを見て手

をこねないことを意識したいです。

また、良かった点は、相手に流れが行ってい

るときに飛んできた打球をとってアウトにして

ランナーを進めなかったことと、西目高校の熊

谷コーチから教えてもらった方法を意識してバ

ッティングすることができたことです。

来月行われる県総体に向けて、今回学んだこ

とを生かして練習に励み、少しでも成長できる

ようにがんばりたいです。しっかりと自分の役

割を考えて、チームに貢献できるような選手を

目指していきたいと思います。

【３年A組 伊＊＊＊】

遂に最後の地区総体が終わりました。結果は
初戦敗退でしたが、悔いなく終えることができ
たのは、仲間や家族のサポートがあったからだ
と思っています。
僕が中学校に入ってバスケ部に入ったのは、

体を鍛え、自分を成長させたいと思ったからで
す。それまでは、特にこれといった運動はして
いませんでしたが、バスケ部に入って一日の生
活が一変しました。
最初は、アップのメニューにすら付いていく

ことができず、正直、とても苦しかったです。
しかし、先輩たちや周りの仲間の練習を見て、
走り方を自分で工夫しながら、少しずつ練習に
付いていけるよう、努力してきました。
ボールのスキルも少しずつ勉強し、休みの日

にハンドリングの練習をするなど、自分なりに
技術を磨いてきました。１年生の秋には部員が
４人しかおらず、キツい練習も経験しました。
特にスリーメンは辛かったです。そういう状況
でも、諦めず、投げ出さずに、最後までバスケ
ットボールを続けられたことは、本当に良かっ
たと感じています。
これまで一緒に頑張ってくれた＊＊＊さん、

＊＊さん、ありがとう。
たくさん迷惑をかけることもありました。ご

めんなさい。
でも、やっぱり、ありがとう。
これからは、勉強はもちろんのこと、それ以

外の学校生活も一生懸命頑張ります。
学級役員補佐として、３年Ａ組に貢献できる

ようにします。３Ａの皆さん、これからもよろ
しくお願いします。

【２年Ｂ組 齋＊＊＊ 髙＊＊＊
齋＊＊＊ 武＊＊＊】

クラスでインタビューしたビデオからは、楽
しそうな雰囲気が伝わってきました。
２年Ｂ組の１期を振り返り、２期以降にがん

ばりたいことについて発表しました。


